



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Kultur und Sport

24. Juli 2014

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 16.07.2014

TOP: Ö 11.7

mündliche Anfrage von Herrn Schramm (Fraktion DIE LINKE./Die PARTEI)

Betreff: Anfrage Herr Schramm zum Defekt des Glockenspiels

Fragestellung:

Herr Schramm fragte, wann mit einer Fertigstellung der Reparatur des Glockenspiels zu rechnen ist.

Antwort der Verwaltung:

Das Glockenspiel im Roten Turm wurde durch einen Blitzeinschlag am 11.06.2014 beschädigt.

Durch eine Spezialfirma wurde ein größerer Blitzschaden an der Spielautomatik, unter anderem eine verschmorte Leiterplatte und ein Schaden an der Spielkassette, festgestellt und eine erste Reparatur vorgenommen.

Die Kassetten mit dem Spielprogramm wurden am 15.07.2014 zwecks Überprüfung und Reparatur eingeschickt. Dieses wird ca. 4 bis 6 Wochen dauern, sodass mit einer vollständigen Bespielbarkeit des Carillons nach jetzigem Stand nicht vor Mitte September 2014 zu rechnen ist.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport